



市制施行から50年を迎えた東金市。
市民50人から東金市へ、熱い想いを託してもらいました。

市民50人からのメッセージ

Messages from 50 residents

In honor of Togane's 50th anniversary, we are featuring messages from 50 local residents who want to tell their fondest memories of living here.

ルムに残していきます。

●「思えらく、師の恩深し、筆始めいつも正月に筆をとる時、いまは亡き書道の恩師を思い出します。」

●つくることを通してその価値観を深められる環境・街になればいいなと思います。

●いつまでも暮らしやすいまちであってほしい。

●東金市での毎日が楽しい。自然が豊かで夕焼けがキレイな東金が好き。

●50周年おめでとうございませう。今の東金らしさを失わず、発展していつてほしいです。

●輝く歴史を未来につなぐのはあなたです。

●市制50周年、これは先人の偉業が大きい。「温故知新の精神を忘れずに。」

●人口が倍近くに増え、新しい住民の方の力がよい方向に出てきていると思います。

●新たに來られた方に「第二のふるさと」と言ってもらえる東金市に誇りを持ちます。

●田園都市としての姿を残しつつ、これからのすばらしい発展を望みます。

●明日へ継ぐあふれる自然と豊かな心。郷土の光ある社会をめざして！

●世界を、日本を、東金を、そして人々を愛しつづけたい。

●東金は空気や緑がとも新鮮で大好きです。

●豊かな自然に囲まれ、ガーデニングを楽しんでいます。

●未来にはたく子供達の夢と希望があふれるまちに。豊かな緑と思いやりの心あふれるまちに。

●東金市民でよかったと誇れる市政を望みます。

●豊かな環境に感謝し、より一層人の輪を広げようと思えます。

●50年前の超湿田。私の住む小集落は6戸から80戸余りの活、気ある集落になりました。

●みんなで手を携えて郷土・東金市の輝く歴史と伝統をさらに充実・発展させていきましょう。

●将来は市民参加の住んでよかったと言われるような愛される市となつてほしい。

●他人に迷惑をかけず親孝行で時を大切に、社会に貢献できる市民になろう。

●6万市民の幸せを願って、東金市の50周年を祝つて——大きくはばだけ東金市！

●豊かな自然や歴史を守り住みよいまちづくりを願います。

●振りかえると田園地帯の東金が懐かしく思い出されます。

●最近、男性料理同好会に入り毎月1回料理を習っています。

●未来を託す子供たちに豊かな心を！よい子の育つ環境づくりに尽くしたい！

●夫とともに自然豊かで住みよいまちにしていきたい！

●私が小学5年生の時、東金が町から市になったことを友人に誇ったものでした。市制50周年、感無量です。

●東金の良さをいつまでも残していきたい！

●平和で住みやすい東金市！

●50周年おめでとうございませう。私は東金市が大好きです。

●僕たちが大人になつても、緑豊かなまちであつてほしい。

●みんなで力を合わせて住みよいまちづくりをめざしていきたい。

●東金で生まれて、育つて、親父になりました！さらなる発展を望みます。

●東金市の輝かしい未来を期待します。

●市制施行50周年を迎えた今、東金市民に心底なりえた一人として私は衷心より感謝申し上げます。

●やすらぎを与えてくれる文化都市の自然を、これからもフィ

